

令和7年度入学式

分校だより

令和7年度
第1号

静岡県立
下田高等学校
南伊豆分校



4月9日(水)、柔らかな風に舞う桜の中、令和7年度入学式が執り行われました。新入生23名は新たな制服に身を包み、緊張した面持ちで式に臨んでいました。新入生を代表し、笹本 優里菜(ささもと ゆりな)さんが宣誓を行い、高校生活への意気込みを読み上げました。

1年生の皆さんは分校に入学し、それぞれの夢に向かって一歩一歩踏み出していくことでしょう。その中で、農業という新しい分野に触れ、新たな学びを得てくれることを期待しています。また、皆さんが一日でも早く分校生活に慣れ、立派な高校生として成長できるよう職員一同支えていきます。



明日(4/10)
8:25 登校
8:30-8:40 SHR
8:50-9:40 F1&2F-9&10F
9:50-10:40 対面式(休
10:50-11:20 課外授業
11:20-11:50 HR連絡
12:00-12:40 身体測定
12:40-1:50 SHR



新任式・始業式

4月9日(水)、新しく事務長を含む5名の教職員を迎えた新任式、始業式が行われました。新たに着任された稲垣副校長より代表挨拶をいただき、3年生は最上級生として、2年生は学校の中核として意識出来た様子です。



対面式

4月10日(木)学校農業クラブ入会式及び対面式が行われました。農業クラブ会長の水上寛人さんを中心に農業クラブ役員が式を進めてくれました。先輩から農業クラブや部活動紹介が行われ、新入生が分校のことを知る良いきっかけになったことと思います。

部活動紹介

部活動紹介では、パソコン部・ライフデザイン部(華道コース・園芸コース・食品製造コース)・野球部・卓球部・柔道部の生徒がスライドや実演を交えて、説明してくれました。部活動は同じ志を持った仲間と充実した高校生活を送るためのものです。是非加入してもらいたいと思います。



1年生地域を知る学習

4月17日(木)、総合的な探究の時間で、1年生が地域を知る学習を行いました。この授業は、学校周囲を散策し、南伊豆の魅力について体験的に学習します。生徒は、午前中2時間の授業の後、ふるさと公園で昼食を摂りました。また、昼食後には教員も交じって「ケイドロ」をして、交流を深めていました。その後、湯の花直売所の見学をし、学校へ戻った後は、地元農家の外岡宣佳さん(前南伊豆分校副校長)に自宅の農業についてお話ししていただきました。活動を通して南伊豆の魅力を感じ、クラスメイトとの仲も深まった様子でした。

